

dietanzschule-dr. klaus höllbacher
präsentiert ihren 3. Tanzschulball:

charity
TANZSCHULBALL



dietanzschule
dr. klaus höllbacher

zugunsten von »Kinder gegen Drogen«

8. März | Stadthalle

Einlass: 20.30 Uhr

charity TANZSCHULBALL



dietanzschule
dr. klaus höllbacher

zugunsten von »Kinder gegen Drogen«

8. März | Stadthalle

→ **Super Tanz-Shows**

Live-Acts der Staatsmeister in Salsa
und Staatsmeister in Standardtanz

→ **XXXL-Tanzfläche**

Extra große Tanzfläche für ein
unbeschwertes Tanzvergnügen

→ **Für die gute Sache**

Alle Einnahmen aus dem Ball gehen
an den Verein »Kinder gegen Drogen«

Kartenvorverkauf: Volksbank Graz-Bruck, Schmiedgasse 31, Graz
Ö-Ticket | dietanzschule, 0676/72 125 72, www.dietanzschule.at